

La sécurité du président nous a repérés. Mais elle n'a rien fait, absolument rien

J'ai pu travailler pendant une dizaine de minutes.

Pour moi aucun doute possible: j'ai vu deux amoureux seuls au monde. Ils ont ensuite passé la nuit dans un hôtel de Disney et sont rentrés à Paris dimanche vers midi. Avant d'aller déjeuner ensemble dans un restaurant."

alors vrai ou faux ?

Suite te source => le post

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le mardi 18 décembre 2007

Consultable en ligne :

<http://archives.cafeduwweb.com/lire/7984-securite-president-nous-a-reperes-mais-a-rien-fait-absolument.html>